



LE DÉPARTEMENT

COMMUNIQUE DE PRESSE

21 mars 2025

ROUTES : LA RD 94 ROUVERTE VENDREDI 28 MARS ENTRE SAINT-MAY ET VILLEPERDRIX, FERMÉE A L'EST DE SAINT-MAY JUSQU'AU 4 AVRIL

Suite aux éboulements du week-end dernier, le Département va réaliser des travaux de sécurisation d'urgence sur la RD 94 à l'est de Saint-May et sur la RD 173 dans les gorges d'Arnayon. Point de situation sur les conditions de circulation des prochaines semaines.

L'alternance de périodes de gel et de dégel assortie à de fortes pluies et des épisodes de neige a entraîné plusieurs éboulements sur les routes départementales la semaine dernière. Un éboulement important s'est produit sur la RD 94 à l'est de la galerie de Saint-May, dimanche 16 mars. Afin d'assurer la sécurité des usagers, le Département a immédiatement fermé ce secteur à la circulation et commandé une étude à un bureau d'études géotechnique.

Début des travaux de sécurisation la semaine prochaine

Les conclusions de cette étude conduisent le Département à engager la sécurisation d'une zone instable de la falaise à partir de la semaine prochaine. Cette opération nécessitera l'utilisation d'une pelle-araignée et débutera par des travaux préparatoires, notamment la réalisation d'ancrages nécessaires à la stabilisation de l'engin dans la falaise. Un ouvrage de protection en béton sera ensuite mis en place sur la demi-chaussée le long de la falaise. **Ces opérations devraient permettre de rouvrir la route sous alternat vendredi 4 avril en fin de journée.** Suite à ces travaux d'urgence, un ouvrage définitif permettant une circulation sans alternat sera installé dans les mois à venir.

Circulation possible vers Villeperdrix

Afin de ne pas enclaver Saint-May, malgré les travaux de sécurisation toujours en cours des zones en surplombs à l'est de Villeperdrix, **la circulation entre Saint-May et Villeperdrix sur la RD 94 sera ouverte pour les usagers locaux avec un temps d'attente de 20 minutes maximum du lundi 24 au vendredi 28 mars.** La mobilisation exceptionnelle des équipes du Département et de l'entreprise qui interviennent sur ce chantier va permettre de terminer les opérations de sécurisation des surplombs à la fin de la semaine prochaine. Cette section sera donc totalement rouverte à la circulation vendredi 28 mars au soir. Les travaux de reprise de la chaussée et de reconstruction des parapets nécessiteront toutefois des coupures ponctuelles (maximum 10 minutes) ou la mise en place d'une circulation alternée dans les semaines qui suivent. Pendant la durée des travaux, une déviation est mise en place via Nyons, Taulignan, Salle-sous-Bois, La Bégude-de-Mézenc, Cléon d'Andran, Crest, Die, la RD93 jusqu'à Saint-Pierre-d'Argençon et Serres. Un service de transport scolaire spécifique été mis en place en partenariat avec la Région.

Les études se poursuivent sur la RD 173

Suite à un éboulement intervenu le 10 mars, la RD 173 est actuellement fermée entre la RD 61 et le hameau de Berlières, dans les gorges d'Arnayon. Les éléments instables doivent être purgés ou fixés à la falaise, et les dispositifs de protections réparés. Les études sont toujours en cours pour

permettre aux équipes d'intervenir en toute sécurité et dans les plus brefs délais. En première approche, **la route devrait rouvrir mercredi 30 avril au soir.**

Truinas : l'intervention conditionnée au séchage du sol

Le Département a constaté l'éboulement d'un talus support de la RD 245 au sud de Truinas la semaine dernière. Avec un sol argileux très sensible à l'eau, le Département ne pourra intervenir sur cette zone que lorsque le terrain sera plus sec. Au regard des conditions climatiques, **la route restera fermée a minima jusqu'à la semaine prochaine.** L'accès à Truinas reste possible par le nord via les RD 110, 192 et 245.

Ce planning prévisionnel est soumis aux aléas climatiques (un épisode pluvieux est attendu en fin de semaine) et à d'éventuelles difficultés techniques.